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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Welche Zukunft hat die Feuerwache 2 in der Bennigsenstraße? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Welche Pläne verfolgt der Senat bei der Feuerwache 2 in der Bennigsenstraße? 
 

Wie viele Einsätze wurden in den Jahren 2021, 2022 und 2023 aus der 
Feuerwache 2 bewältigt und wie viel macht das prozentual jeweils an den 
gesamten Einsätzen in der Stadtgemeinde Bremen aus? 

 
Zu wie vielen Einsätzen ist die Feuerwehr von diesem Standort aus in die 
jeweiligen Ortsteile wie Hemelingen, Arbergen und Habenhausen, Vahr 
etc.in den Jahren gefahren (bitte in Prozent und getrennt angeben für 
Lösch -und Rettungsdiensteinsätze)? 

 
 

Marco Lübke, Frank Imhoff und Fraktion der CDU 


